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討論要旨 山下幹雄議員 

 

第27号から第29号議案でありますが、先ほどもありましたように委員会

の審査がありません。そして、内容的に、これ合計しますと５億円弱の工事

を議会が承認することになるわけですが、そうした審査なく、この場で一発

で進めるということにつきまして、今回は日程上、選挙もありました。そう

いったことの中でやむない部分があるのかなということを少し譲ることは

あったとしましても、やはり議会の意味としましては、しっかりそうした工

事内容を契約等についてチェックすべきというふうに私は考えます。 

今回の３つの案件、第27号、第28号、第29号は、全て１億4,000万円以

上で議会の議決に付すべきものであります。合計しまして、先ほどの繰り返し

になりますが、５億円近いという事業であります。 

また、この入札の状況を見ますと、少し私の考えるところでは、落札率が

95.5％、パーセンテージの平均値ですが、であります。95.5％、予定額に近

い数字ということであります。幅は約20％あります。予定額から、約であり

ますが20％弱になりますが、あるということで、また、ここに参加している

業者は限定をされています。市内業者を指定しているというふうに見えるよう

なものでありましたので、全ての入札につきましては、同じ事業者が参加して

いると、こういったことを踏まえますと、やはり議会としても時間をいただき

ながらもう少し細かく審査して、市民の理解を得られるような議論の中で進め

るべきだと考えまして、今回、この場で結論することに対しまして反対の意味

から反対討論とさせていただきます。 

第27号、第28号、第29号、全て同意で反対討論に含めさせていただきたい

と思いますので、御理解のほどお願いいたします。 

 


